

MALADIES

Carter



BIOGRAFIE

Wurde 1970 in Norwich, Connecticut, geboren. Er studierte am Maryland Institute College of Art, an der Skowhegan School und an der University of California und arbeitet als Maler, Bildhauer, Fotograf und Filmemacher. Seine Arbeiten wurden unter anderem in New York vom MoMA und vom Whitney Museum, in London von der Tate Modern und der Saatchi Gallery präsentiert. 2008 gab Carter mit ERASED JAMES FRANCO sein Regiedebüt.

BIOGRAPHY

Born in Norwich, Connecticut in 1970, he studied at Maryland Institute College of Art, Skowhegan School of Painting and Sculpture and the University of California in Davis, and works as a painter, sculptor, photographer and filmmaker. His work has been exhibited at, amongst others, MoMA and the Whitney Museum in New York and Tate Modern and the Saatchi Gallery in London. He made his directing debut in 2008 with ERASED JAMES FRANCO.

FILMOGRAFIE 2008 ERASED JAMES FRANCO · 2012 MALADIES

James, Catherine und Patricia. Ein Haus am Strand, irgendwo in der Nähe von New York im Jahr 1963. Ein Nachbar, der ab und an zu Besuch kommt, weil er eine Schwäche für James hat. James' großkariertes Jackett, seine Kamera, sein unvollendeter Roman, Catherine's Bilder, ihre Herrenanzüge, Patricia's Zigaretten: Carter hat einen zärtlichen, assoziativen Film über die Freundschaft dreier Außenseiter gemacht. James war ein erfolgreicher Seriendarsteller, eine mögliche Geisteskrankheit ließ ihn den Job aufgeben, seine Schwester Patricia redet kaum und lebt in ihrer eigenen Welt, die fürsorgliche Malerin Catherine ist Crossdresserin und geht gern in Herrenklamotten Kaffee trinken.

MALADIES ist eine sensible Erforschung der Wahrnehmung, die Kreativität und bildende Kunst, innere und äußere Stimmen, Eindrücke und Einbildungen genauso ernst nimmt, wie sie auf die Beteiligten wirken. Mit hingebungsvollen Schauspielern und gewagten Erzählstrukturen gelingt dem Regisseur das Porträt einer Beziehung, das gleichzeitig den Umgang mit echten oder vermeintlichen Geisteskrankheiten zu diesen Zeiten verhandelt.



James Franco

Foto: Pamela Berkovic

James, Catherine and Patricia. A house on the beach not far from New York. It is 1963. A neighbour with a soft spot for James drops by from time to time. James with his big-checked jacket, his camera and his unfinished novel. Catherine with her paintings and her men's suits. Patricia with her cigarettes. Carter has created a tender, associative film about the friendship of three misfits. James used to be a successful TV soap actor until probable mental illness forced him to give up his job; his sister Patricia barely speaks and lives in a world of her own. Kind-hearted painter Catherine is a cross-dresser who enjoys going out for coffee wearing men's clothes. MALADIES is a sensitive exploration of perception which takes creativity and fine art, the voices we hear inside and out, impressions, and the world of the imagination just as seriously as do its protagonists. The dedicated cast and bold narrative structure allow the director to create the portrait of a relationship which also captures society's attitudes at that time to real and supposed mental illness.

USA 2012

Länge 96 Min. · Format DCP · Farbe

STABILISTE

Regie, Buch **Carter**
Kamera **Doug Chamberlain**
Schnitt **Curtiss Clayton**
Musik **J Ralph**
Production Design **Casey Smith**
Kostüm **Jessica Glenn**
Produzenten **Vince Jolivet**, **Miles Levy**, **Marni Zelnick**, **Jeff Most**, **Jeff Rice**
Ausführender Produzent **Justin Levine**, **Fallon Goodson**
Co-Produzentin **Cynthia Huffman**

DARSTELLER

James **James Franco**
Catherine **Catherine Keener**
Patricia **Fallon Goodson**
Delmar **David Strathairn**
Alan **Alan Cumming**
Erzähler **Ken Scott**
Polizist **Ben George**
Blinde Frau **Mary Beth Peil**
Officer Carter **Carter**
Teenager **Jermaine Crawford**
Officer Jolivet **Vince Jolivet**

PRODUKTION

RabbitBandini Productions
California, USA

Dot Dot Dot Productions
California, USA

Stardust Pictures
Toronto, Kanada

Most Films
California, USA

Jeff Rice Films
California, USA

WELTVERTRIEB

Voltage Pictures
California, USA
sales@voltagepictures.com